

CRITERIUM FEDERAL 2008/2009

La baisse du nombre d'inscrits constatée depuis 2 saisons a pu être enrayerée en 2008/2009, sans cependant repartir à la hausse de façon significative. Alors que nous avions 155 inscrits la saison dernière, nous en avons eu 157 cette année, -1 en messieurs et +3 en dames.

En ce qui concerne la répartition par catégorie d'âge, l'on constate une grande stabilité excepté chez les juniors, en baisse de 21%, et chez les benjamins /poussins, en hausse de 37%.

Quand on voit le nombre de jeunes fréquentant les GP Jeunes et GP détection, on a du mal à, comprendre pourquoi si peu s'inscrivent au critérium fédéral. Epreuve réservée à l'élite ? Coût trop élevé, souvent à la charge des joueurs ? Manque d'encadrement dans les clubs ?

La répartition par club est toujours aussi fluctuante d'une année sur l'autre. C'est l'UPCV qui présente le plus d'inscrits avec 26 joueurs, en hausse de 18%, devant Montchanin, 18 joueurs (+80%), Montceau, 18 également (+20%) et Charnay qui avec 15 joueurs, progresse de 50%. A signaler également les fortes progressions de Macon, +60% et d'Ouroux, +57%. Les autres clubs ont des effectifs proches de ceux de l'an dernier. Une petite déception toutefois avec TTHM, qui n'a inscrit aucun joueur cette saison, tout comme Somme-Loire et Sagy. A noter également que nous avons accueilli 3 joueurs de Nolay, qui n'entrent pas dans ces statistiques.

L'UPCV, à 2 reprises, Montchanin et Chalon ont assuré l'organisation des 4 tours départementaux, qu'ils en soient remerciés.

Pas de problème particulier de discipline à signaler, malheureusement, encore beaucoup trop d'absences non excusées, et de non respect de l'horaire d'appel.

La saison prochaine, il y aura de nouveau 2 montées de D1 en R2, et également des descentes de R2 en D1. La formule devra donc être aménagée pour tenir compte de ces modifications.

Souhaitant me consacrer un peu plus à l'arbitrage la saison prochaine, je cherche un JA2 qui puisse reprendre la gestion du critérium fédéral en Saône et Loire. Si il y en a un à cette assemblée, ou si vous en connaissez un dans votre club, merci de m'en informer.

André SEGUIN

Responsable critérium fédéral en Saône et Loire

FINALES PAR CLASSEMENTS

On constate une légère érosion du nombre de participants à cette épreuve, 119 cette saison, en y incluant 7 nolaytois contre 133 la saison précédente. Si le nombre d'inscrits dans les petits classements reste important, on constate une certaine désaffection dans les classements supérieurs, notamment pour les joueurs à plus de 1800 points, où 4 seulement se sont présentés. Cette diminution étant générale sur l'ensemble de la ligue, cette catégorie sera supprimée au niveau régional, et certainement également au niveau départemental. Toujours aussi peu de dames à cette compétition, 9 seulement.

Le tournoi de doubles du samedi n'a pas non plus obtenu le succès escompté, avec seulement 27 paires inscrites contre 41 la saison précédente.

C'est Jacques Brulé et son équipe qui ont organisé cette compétition à Chatenoy Le Royal, avec leur savoir faire habituel.

CHAMPIONNAT DEPARTEMENTAL JEUNES

Cette épreuve qui se déroule depuis plusieurs saisons à Bourbon-Lancy, bat à nouveau son record d'affluence avec 123 inscrits, contre 99 la saison dernière, avec, il est vrai, l'incorporation de 13 juniors. Cette épreuve a donné lieu à des finales de bonne qualité, devant un nombreux public et dans une chaude ambiance.

Alfred Kubit et les bénévoles de Somme-Loire ont participé au succès de cette compétition.

VETERANS

Beau succès également pour l'épreuve individuelle, avec plus de 50 participants. La compétition a été suivie du traditionnel mâchon, organisé de main de maître par nos amis chagnotins, Dominique Rebillard et François Clémencet en tête.

A signaler que pour la saison prochaine, les joueurs totalisant plus de 1800 points pourront être dispensés du tour départemental.

Malgré un changement de date qui paraissait plus favorable, la coupe nationale vétérans, qui s'est déroulée au Breuil, n'a toujours pas réussi à déplacer les foules, avec seulement 9 équipes présentes. Le Breuil, avec 4 équipes, et Ouroux 3 équipes étaient les seuls clubs de Saône et Loire représentés, avec Autun et une entente UPCV/Montchanin.